

Armer kleiner Stricher

Aus Hass Geboren, in Leid gewart, der Liebe versagt

Von abgemeldet

Kapitel 9: Mister Unbekannt

Mister Unbekannt

(Identitätskrise XD)

Es war kurz nach Mitternacht. Die Nacht lockte ihre dunkeln Gestalten hinaus in die Freiheit und trieb sie teilweise in verruchte Läden. Einer dieser Orte war Salims Bar. In einer Ecke lungerte ein Klazköpfige Mann nicht besonders auffällig. Niemand in diesen Laden war darauf erpicht aufzufallen. Nun es gab einige Ausnahmen, doch davon abgesehen wurde Anonymität groß geschrieben.

Er trug einen schwarzen Anzug und wirkte vielleicht etwas eleganter als die Herren um ihn herum, doch dies kam schon einmal vor.

Dieser Mann jedoch brachte Loui einen Moment aus der Fassung. Er verharrte kurz bewegungslos in seiner Bewegung und starrte den Mann in die Augen, fing sich jedoch sogleich wieder und glitt elegant durch die Menge. Sein Magen hatte sich schmerzhaft zusammengezogen, nicht wissen wieso war ihn dieser Mensch seltsam bekannt vorgekommen und doch kannte er ihn nicht, oder etwa doch?

Er schüttelt gerade seinen blonden Schopf und drehte sich um, sah jedoch dabei das Salim offensichtlich auf den eleganten Schlipsträger zusteuerte.

"Den"

Der Barkeeper war gerade dabei einen Gast zu bedienen schwang sich aber nach Beendigung seiner Aufgabe zu Loui.

"Was denn?" fragte er grinsend.

Loui verkniff sich eine Bemerkung und starrte sein Gegenüber ohne jegliche rührung in seiner Mimik an. Der Barkeeper hoffte wahrscheinlich auf weitere Zuneigung von Louis Seiten. Zumindest nach dem was am frühen Nachmittag geschehen war.

"Hast du Mio gesehen?"

Die Enttäuschung stand Den ins Gesicht geschrieben. "Mio" er zog angewidert die Nase hoch. "Der hat ´n Kunden oder so. Hab ihn zumindest nicht gesehen."

Seufzend nickte Loui und drückte das Bild in seiner Hosentasche, ließ es aber sogleich wieder los.

"Danke" sagte er und wollte sich zum gehen wenden.

"Du weiß das das verboten ist"

"Hm?" fragte Loui, mit verwirren Gesichtsausdruck.

"Du weißt schon was ich meine. Ich hab doch Augen im Kopf"

Louis fragendes Gesicht schien Den offensichtlich zu amüsieren.

"Was gibst hier zu quatschen an die Arbeit und zwar hopp hopp!" schnauzte Salim Den aufgebracht an und klatschte in die Hände. Loui der ihn nicht kommen gehört hatte zuckte kaum merklich zusammen.

"Loui" schmeichelte dieser nun in Zuckersüßen Tonfall. "Ich möchte dich mit jemand bekannt machen"

Dies, das wusste Loui, hieß er hatte heute Nacht einen weiteren spezial Auftrag.

"Gerne doch?" schnalzte Loui freudig und legte seine Puppenähnliches Gesicht auf.

Salim grinste und bleckte dabei seine weißen Zähne unter dehnen ein Goldzahn zum Vorschein kam. "Guter Junge" murmelte er und klopfte Loui auf die Schulter. Leicht, aber bestimmt führte er ihn so durch das Lokal.

Loui stockte der Atem als ihn bewusst wurde wo Salim ihn hinführte. Der Mann mit den Anzug saß mit einen Arm um die Lehne an den Tisch und schaute die beiden gleichgültig an.

Loui schluckte und versuchte sich keine Regung anmerken zu lassen. Die Atmung flach, die Augen stählern mit Sturheit gefüllt.

Salim nickte Loui als Zeichen diesen Kunden besondere Aufmerksamkeit nahe zu bringen und verschwand mit einer leicht angedeuteten Verbeugung and den Glatzkopf gerichtet in dem Getümmel.

Loui atmete einmal tief ein und inhalierte die Rauchige Luft des Lokals als wäre es eine Droge. Sein Herz schlug hörbar gegen seine Brust.

Mit dem unbehaglichen Gefühl diesen Menschen schon einmal Begegnet zu sein machte Loui einen Schritt auf diesen zu.

"Ist hier noch frei" ein wahrlich Plumper Spruch doch zu tiefgründigeren Annäherungsversuchen war Loui derzeit nicht fähig.

Der Glatzkopf nickte ihn zu und Loui versuchte etwas aus dessen Gesicht abzulesen doch er hätte genauso gut eine Wand anstarren können in der Hoffnung ihre derzeitige Gefühlslage zu ergründen.

"Könnet es seien das wir das Vergnüge schon einmal hatten Mister.." Loui legte seinen Kopf schief und überlegte. Der Glatzkopf seinerseits schien nicht einmal mit der Wimper zu zucken. Wie zur Salzsäule erstarrt verharrte er in seiner durchaus eleganten Pose.

"Keine Namen" entgegnete er kühl.

Okay Mister namenlos ich kenne sie aber trotzdem.

"Nun helfen sie mir mit einen Künsternamen oder soll ich mich in Schweigen hüllen?"

"Können wir hier verschwinden?"

Loui schluckte unweigerlich bei dem Gedanken mit diesen Mann alleine in einen Raum zu verweilen. Ohne sich etwas anmerken zu lassen lächelte er und nickte den Namenlosen ihn zu folgen